



Lunes 22 de diciembre, 2025

## **Respuesta del Gobierno a las demandas de proveedores de camiones aljibe en la Región de La Araucanía**

Entendemos y reconocemos la situación que enfrentan hoy los empresarios del gremio de camiones aljibe, y lamentamos sinceramente los problemas que han surgido debido a la dilación en el pago de los servicios.

Es importante destacar que el proceso administrativo de este tipo de prestaciones es complejo y se ha arrastrado por años, lo que ha generado dificultades para todos los involucrados. Sin embargo, queremos asegurarles que estamos trabajando para dar una pronta respuesta a sus demandas y encontrar una solución que beneficie a todos.

Entendemos la importancia de la labor que realizan los camiones aljibes en nuestra región y estamos dispuestos a trabajar en conjunto con el gremio para encontrar una solución. En este mismo sentido, también queremos recalcar que este Gobierno siempre está y estará abierto al diálogo como vía de entendimiento mutuo y resolución de problemas.

Agradecemos su paciencia y comprensión en este proceso, y les aseguramos que seguiremos trabajando para resolver esta situación de manera transparente lo antes posible, confiando en las gestiones del nivel central.

Leopoldo Rosales Neira  
Delegado Presidencial Regional (s) de La Araucanía  
Ministerio del Interior